



Jolie même fait le point

mardi 22 juillet 2014, par [L'Insatiable](#)

A quelques jours du festival *La belle rouge*, la compagnie Jolie même fait le point sur sa position dans la lutte.

Les grands chapiteaux sont montés, le festival continue à s'organiser tout comme la lutte. Jolie même reste aux côtés de tous les précaires et s'efforce de fédérer et dynamiser.

Le 16 juillet dernier, une journée d'action a été décidée avec des camarades de Saint-Amant-Roche-Savigne et Clermont-Ferrand. Une vidéo est disponible .

Une prochaine journée d'action a été fixée au 24 juillet, veille du festival *La belle rouge*. La compagnie Jolie même tentera malgré tout d'y prendre part. Les spectateurs et intervenant du festival seront peut-être sollicités pour participer à une assemblée des luttes ou à une action collective au cours des trois jours (25, 26 et 27 juillet).

Cela sera abordé lors de l'assemblée générale des travailleurs du festival *La belle rouge* à laquelle tout le monde est convié, vendredi 25 juillet à 11h30, sous le chapiteau Jolie même, à Saint-Amant-Roche-Savigne

D'ici là, consultez le , il s'est encore étoffé.

Pour plus d'informations : .